



5月 いるかだより



新年度がスタートして、早くも一か月。

進級当初、それぞれ個々の世界観を持って遊んでいる姿が見られましたが、最近ではみんなが同じ世界観の中で遊んでいる様子が多く見られます。例えば、“ラキュー”という磁石のおもちゃでは、恐竜や動物たちのお家を作ることが流行っています。「今は〇〇だよな?」「これは〇〇だよ」とお互いで確認し、共有しながら楽しそうに遊んでいます! みんなで協力しながら遊びを展開し、興味や関心を深めることができるような機会をこれからも大切にしたいと思います。

また、お友達同士で抱っこをし合うことも流行っています。誰かがしていると、「私も~!(僕も~!)」と、みんなでくっついていることがしばしばあります。くじらさんに「抱っこして!」と甘える子も多く、自ら頼んだものの、いざしてもらおうと照れてしまい、「うふふ」ととろけてしまいそうな顔で喜ぶ姿がかわいらしく、とても癒されています。



お願い

保育園では、おもちゃの紛失や破損、他のお友達とのトラブルを避けるため、家庭のおもちゃを持参しないようお願いしています。万が一持参した場合、玄関前で保護者の方に受け取って頂きたいです。
子どもの安全を守るための配慮ですので、ご理解とご協力をお願いします。

